

Abschied und Neuanfang

Liebe Pfarrangehörige unserer Hürtgenwalder Pfarrgemeinden und in der GdG Kreuzau-Hürtgenwald.

Für unsere GdG Kreuzau-Hürtgenwald steht eine pastorale Veränderung an, nachdem Pfarrer Walter Hütten und Pfarrer Georg Scherer und Pastoralreferentin Claudia Weyermann in den Ruhestand getreten sind.

Der Bischof möchte die Seelsorge zukünftig einem pastoralen Team übertragen und bittet mich, für andere Aufgaben außerhalb der GdG zur Verfügung zu stehen.

Ich entspreche seiner Bitte. Nach über 24 Jahren meiner Diensttätigkeit im Hürtgenwald fällt mir das alles andere als leicht. Andererseits bin ich überzeugt, dass für alle Gemeinden eine völlige Neubesetzung die bessere Regelung ist.

Der Bischof bittet mich, nachfolgende Information zu veröffentlichen:

"Pfr. Axel Lautenschläger wird auf Bitte des Bischofs zum Jahreswechsel 2023/2024 neue Dienste übernehmen und seine Aufgaben in den Pfarreien und Gremien in der GdG Kreuzau/Hürtgenwald beenden. Der Bischof dankt Pfr. Lautenschläger für die von ihm über viele Jahre geleisteten Dienste als Pfarrer, Pfarradministrator, GdG-Leiter und Vorsitzendem der Verbandsvertretung des KGV und für die Bereitschaft, zukünftig Dienste an anderer Stelle zu übernehmen.

Bis zur Benennung eines Pfarradministrators für die Kreuzauer Pfarreien wird Regionalvikar Glasmacher diese Aufgaben kommissarisch übernehmen."

Ihr Pastor

